
平成 28年第 1回協議会（6月 17日 15：30開催） 

 

Q：津幡町図書館など、他自治体図書館との担当者連絡会はあるのか 

A：連絡会は無いが、問い合わせ等はその都度行っている。 

 

Q：昨年は読書感想文の書き方で、かつおきんや氏を講師に招へいしたが、今年の予定は？ 

A：教育センターに講師の依頼をしてある。 

A：学校では読書感想文の書き方のプリントを配布する。 

 

Q：図書館講座で、ぜひ高島先生に（註：高島委員・国立石川高等専門学校教授）古典文学講

座を開催していただきたい。 

A：承知した。（高島） 

 

Q：お話会で内灘中学校の協力があったのはよかった。 

A：中学校の図書委員会では演劇部や家庭部も協力できないか話し合っている。 

 

Q：視察研修は実施しないのか 

A：今年は「調べる学習コンクール」関連の講座開催を優先したい。視察はスケジュール調整

ができれば検討する。 

 

Q：家読推薦図書はリスト替えを検討しているとのことだが、小中学校との連携は？ 

A：中学校で、「内中時代に読む本３０」をリストアップしたので、図書館にも提示する。 

 

Q：サマータイムは９月は実施しないのか。 

A：昨年の入館者数の統計では、利用者が大変少なかった。また日没も早くなるため、今年は

６，７，８月の３か月間としたい。 

 

Q：今日の新聞で野々市市の図書館建設の記事が載っていた。内灘町立図書館には内灘なりの

良さがある。新図書館建設時には、いろいろな人の意見も聞いてほしい。（回答不要） 

 

Q：特設展示本はどのように選ぶのか。 

A：時節や事象にあったものを選ぶ。 

 

Q：○○没後何年や生誕何年なども検討していただきたい。 

A：情報をお寄せいただきたい。 

 

Q：子どもの調べ学習用の分類が分かりづらい。 

A：改善する。 


